



Communiqué de presse et invitation à la presse

Lancement du premier Startup Weekend Luxembourg!

Pour sa première édition Startup Weekend Luxembourg rejoint 130+ autres villes à travers le monde dans le cadre de la semaine globale de l'entrepreneuriat !

Esch Sur Alzette / Belval – Startup Weekend Luxembourg connecte localement des entrepreneurs, développeurs, designers et enthousiastes de start-up avec des mentors et ressources lors d'un événement qui aura lieu le weekend du 16 au 18 Novembre 2012. Tout au long des 54-heures du concours, les participants vont partager des idées, former des équipes et lancer des start-ups.

“Ce qui est spécial pour cette première édition c'est qu'elle a lieu pendant la semaine mondiale de l'entrepreneuriat. Cela signifie que le vainqueur fera partie du Global Startup Battle qui est l'un des plus grand, si non le plus grand, événement mondial centrée autour de l'entrepreneuriat : 10,000+ participants, 1,200+ équipes, 100+ villes sur 2 weekends! Nous allons promouvoir notre événement et l'une de nos équipes pourra potentiellement gagner un voyage à Rio ou à San Francisco ainsi que des packs intéressants pour soutenir le développement de son entreprise après le weekend. » explique Sylvain Cherry, l'un des organisateurs.

L'idée est simple : le tout commence le vendredi soir, chaque participant peut présenter son idée, ensuite tous les participants votent pour les meilleures idées et les équipes sont formées. Des coaches viennent en soutien aux équipes le samedi et le dimanche et le dimanche soir un jury récompense les meilleurs projets. Consultez la liste des coaches et membres du jury qui ont déjà confirmé leur présence sur le site : www.luxembourg.startupweekend.org.

54 heures non-stop. Que de l'action...et du fun!

Startup Weekend Luxembourg est organisé localement par Sylvain Chery, Diego De Biaso, Benoit Fortemps et Yann Gensollen. Startup Weekend Luxembourg aura lieu dans le nouvel incubateur du Technoport à Belval. Les inscriptions sont ouvertes, visitez <http://www.eventbrite.com/event/2854041515>.



Une conférence de presse et d'information sera organisée le 17 Octobre 2012 à 11h00 au Technoport pour présenter l'évènement et répondre aux questions éventuelles de participants potentiels (accès gratuit).

A propos de Startup Weekend Luxembourg: Startup Weekend Luxembourg est un évènement sur 54-heures non stop où des entrepreneurs, développeurs, designers, marketeurs, gestionnaires produit, enthousiastes de startup et tous ceux intéressés à développer une entreprises vont se rassembler, partager des idées, former des équipes et lancer des projets. Le Technoport (Esch-Belval) et Agile Partner sont les premiers sponsors. Pour plus d'informations visitez <http://luxembourg.startupweekend.org/> où suivez-nous sur Twitter @swluxembourg.

A propos de Startup Weekend: Startup Weekend™ soutien le développement et l'expansion de l'entrepreneuriat à travers des évènements à travers le monde qui visent à éduquer des futurs entrepreneurs en les immersant dans un processus visant à pousser une idée vers le marché. Startup Weekend a construit un réseau de plus de 55.000 alumni, des milliers d'organisateur volontaires et 100 facilitateurs entraînés dispersés à travers plus de 300 villes et 100 pays. Kauffman Foundation, Google, Microsoft, .Co, Sendgrid et Cloudmine sont des sponsors. Pour plus d'informations visitez www.startupweekend.org ou suivez les sur Twitter @startupweekend.



Press release and press invitation

Esch-sur-Alzette, 8 October 2012

First Startup Weekend Luxembourg announced!

For its first event Startup Weekend Luxembourg is going to compete with 130+ events like it all around the world during Global Entrepreneurship Week.

Esch Sur Alzette / Belval – Startup Weekend Luxembourg will connect local entrepreneurs, developers, designers and startup enthusiasts with mentors and resources at its first event from 16 to 18 November 2012. Throughout the course of this 54-hour event, attendees will share ideas, form teams, and launch startups.

“What is very special for our first event is that it happens during the Global Entrepreneurship Week. This means that we will be part of the Global Startup Battle, which is the one of, if not , THE biggest global initiative centered on the world’s entrepreneurs: 10,000+ participants, 1,200+ teams, 100+ cities in 2 weekends! We will broadcast our event and one of our teams may potentially win a trip to Rio or to San Francisco as well as great packages to help boost their company after the weekend.” explains Sylvain Chery, one of the organizers.

Here’s how it works: on Friday evening every attendee has the opportunity to pitch an idea, then all attendees vote and teams form to work on selected ideas. Coaches help teams on Saturday and Sunday to develop their ideas into promising businesses. At the end of the weekend teams present their work and a Jury awards the best projects. Check out confirmed coaches and jury members on our website www.luxembourg.startupweekend.org. More names will be announced in the coming weeks.

54 Hours non-stop. No Talk. All Action...and Fun!

Startup Weekend Luxembourg is organized locally by Diego De Biaso, Sylvain Chery, Benoit Fortemps and Yann Gensollen. Startup Weekend Luxembourg will be held at the new Technoport building in Belval. Up to 80 participants are expected and registration is now open. For more information or to purchase tickets, visit <http://www.eventbrite.com/event/2854041515>.



A Press and information session will be organized on 17 October at 11:00 AM at the Technoport to present the event to potential participants and answer their questions (free access).

About Startup Weekend Luxembourg: Startup Weekend Luxembourg is an intense 54-hour event where local entrepreneurs, developers, designers, marketers, product managers, startup enthusiasts and anyone interested in building a business will come together to share ideas, form teams, and launch a startup. The Technoport (Esch-Belval) and Agile Partner are sponsors. For more information, visit <http://luxembourg.startupweekend.org/> or follow us on Twitter @swluxembourg.

About Startup Weekend: Startup Weekend™ supports the development and expansion of entrepreneurship through events worldwide that educate aspiring entrepreneurs by immersing them in the process of moving an idea to market. Startup Weekend has built a network of more than 55,000 alumni, thousands of volunteer organizers and 100 trained facilitators spread across more than 300 cities in 100 countries. Kauffman Foundation, Google, Microsoft, .Co, Sendgrid and Cloudmine are sponsors. For more information, visit www.startupweekend.org or follow us on Twitter @startupweekend.